

高いま、あなたが輝くために！

和歌山県立きのくに青雲高等学校 マンスリータイムズ 2022年11月

令和4年度第58回近畿高等学校定時制通信制体育大会

11月6日(日) 陸上競技・卓球・ソフトテニス・バスケットボール

近畿高等学校定時制通信制体育大会が大阪府において開催され本校からも多くの選手が出場し、熱戦を繰り広げました。陸上競技部では2位入賞を果たすことができました。



修学旅行 広島・岡山方面 9日(水)～11日(金)

新型コロナ感染拡大の影響で2年間中止になっていた修学旅行ですが、今年は3年ぶりに2学年で修学旅行を実施することができました。広島、原爆ドームや平和記念館、宮島厳島神社の観光、さらに姫路城見学、倉敷・美観地区などを訪れ、生徒にとって楽しい思い出となる修学旅行でした。特に、広島の平和記念館では現地のガイドの案内を熱心に聞き入りそれぞれが平和について考える機会となりました。



授業参観・子育て交流父母の会 15日(火)

11月は『きのくに学び月間』として、学校・家庭・地域が連携し、次代を担う子供を育成する期間と位置付けています。そこで、15日に授業参観と子育て交流父母の会を開催いたしました。授業参観は、昼間部4限、夜間部1限に行い、普段の授業の様子を見ていただきました。また、スクールソーシャルワーカーも同席して「子育て交流父母の会」を行いました。

生徒作品の校内展示

11月19日、20日に行われた「第68回和歌山県高等学校定時制通信制生徒作品展示会」において金賞(1名)、銀賞(3名)、銅賞(4名)に輝いた作品を、校内1階の掲示板に展示しています。いずれも創意工夫された素晴らしい作品です。



ビジネス計算検定 13日(日)

ビジネス文書実務検定 27日(日)

本校夜間部には商業に関する学科「情報会計科」を設置しています。この学科は、情報処理関係と簿記会計関係の科目を多数揃え、実習に重きを置いた学習を展開し、実社会に出てすぐに役立つ人材の育成を目指しています。その取組の一環として、将来の就職等に役立つため、全国商業高等学校協会主催の各種検定の取得を推進しています。(普通科生徒も取得可能です。) 今月は、2つの検定試験を上記の日程で行いました。

【12月の主な行事】

1日(木)～6日(火) 2学講座期末テスト	20日(火)～22日(木) 三者懇談会
7日(水)～12日(月) 2学期末テスト	23日(金) 終業式、科目登録締切
12日(月) 科目登録説明会	26日(月)～1月9日(月) 冬季休業